

Madara`s reincarnation

Die Wiedergeburt Madaras

Von mauzimaumau

Kapitel 56: Sasoris Tot

Ich machte mir noch einen Kaffee und teleportierte mich danach also wieder in die Hohle. Als ich dort bin sehe ich wie Sasori gerade das rosahaarige Mädel aufspießt. „Hm... Trotz deiner eigenen Wunde sorgst du dich um sie...Braves Mädchen.“ Sagte Sasori und rammte ihr das Schwert weiter in den Bauch hinein. Dann fing sie aber an die Wunde mit ihrem Chakra zu heilen. Ich gähnte und nahm noch einen großen Schluck des halbausgetrunkenen Kaffees. „Sasori könntest du dich bitte beeilen? Ich will diese blöde Mission endlich abschliessen.“

Alle im Raum sahen mich an. Ich hebe meine Tasse wieder an meine Lippen und... ‚Der Kaffee ist alle, Verdammt!‘ Ich drückte die Tasse -dem eben aus der Wand erschienenen- Zetsu in die Hand und sagte. „Ich hätte gern noch so eine Tasse viel zu starken Filterkaffee mit Kondensmilch, bitte!“ Zetsu verschwand und ich setzte mich auf eine von Sasori`s Marionetten. Die Chakrakontrolle des Mädchens sank und sie konnte sich nicht mehr heilen. Zetsu kam wieder mit meiner Tasse Kaffee. „Also da die beiden sowieso fast tot sind geh ich zu Hikari. Zetsu kommst du mit?“ Er nickte. Ich ging rüber zu Sasori und klopfte ihm auf die Schulter. „Du schaffst das!“ Nun machte ich mich auf den Weg in Richtung Ausgang.

Beim Ausgang teleportierte ich mich zu Deidara. „Hey, what geht?“ fragte ich ihn und nahm einen großen Schluck Kaffee. Er sah mich und meine Tasse kurz an und dann zu Kakashi und dem Jinchuriki. Ich folgte seinem Blick und reichte ihm die Tasse. „Immer noch oder schon wieder?“ fragte ich. „Immer noch.“ Sagte er und trank einen Schluck. „Na dann, ist es bei dir ja noch langweiliger als bei Sasori.“ Dann gab er mir eine leere Tasse wieder. ‚Warum sind unsere Tassen eigentlich so verdammt klein?‘ dachte ich mir. „Boar, du Arsch! Das war mein Kaffee! Komm, Hikari wir gehen zu Tobi.“ Ich nahm Hikari an die Hand und wir verschwanden.

Kurze Zeit später sprang ich neben Kakashi durch diese äußerst fragwürdige Schlucht. „Sag mal Kakashi...“ fing ich an und er drehte sich sofort zu mir um. „Wann hatte Obito eigentlich Geburtstag?“ Er war so verwirrt über diese Frage das er einfach nur antwortete „ 10. Februar.“ „Danke.“

Als wir wieder im HQ waren bastelten Hikari und ich weiter an Obito`s Geburtstags Geschenk. Ja, daran bauten wir schon echt lange, aber leider hatten wir vergessen das wir nie wussten wann er Geburtstag hatte. Tja, aber dass hatte sich ja gerade geklärt. Ich schrieb es gleich in jeden Kalender den wir im HQ hatten. Naja, da gibt`s eigentlich

nur meinen, den Küchenkalender und den von Kakuzu. Bei Kakuzu durfte ich nichts reinschreiben...ich hab`s trotzdem gemacht! Irgendwas zog mir am Bein. „Was?“ erschrak ich aus meinen Tagträumen. Ich blickte zu Hikari und dann zur offenen Tür. In der Tür stand niemand anderes als Zetsu. Ich blickte schnell auf den Schreibtisch aber da lag nichts mehr. Zum Glück. Zetsu hätte nämlich gleich alles Obito gepetzt. Ich sah dankbar zu Hikari. „Ich soll euch eine Nachricht überbringen. Kommt mit.“ Sagte Zetsu und verschwand in der Erde. „Wenn er eine Nachricht überbringen soll warum sagt er dann `Komm mit`?“ dachte ich mir aber folgte ihm mit dem Teleportationsjutsu.

Als wir dort ankamen erstarrte ich. Alles was Ich sah Sasori der regungslos auf dem Boden liegt. Mir lief eine Träne über die Wange. Ich war einige Minuten so erstarrt. Als ich wieder zu mir kam war Hikari schon neben ihm und dabei seine Seele zu fangen. Sie saß neben ihm mit geschlossenen Augen und die Hände über seinem Gesicht zu einer Schüssel geformt. In ihren Händen erschien ein kleines Licht das nach und nach immer größer wurde. Als sie fertig damit war breitete ich eine Schriftrolle aus und schreib schnell in deren Mitte `Sasori`. Hikari lies die Seele in das Papier gleiten wo sie dort verschwand. Zetsu nahm der weile Sasori`s Marionetten Körper mit ins HQ.